'Memoria de la escuela (1940-1975)'. Muestra de libros escolares y otros materiales pedagógicos que permiten visitar el pasado y la evolución de la escuela y los métodos didácticos durante la dictadura, Biblioteca de An-

dalucía. C/ Profesor Sainz Can tero. 6. De 9.00 a 21.00 h. Gratis

'Black and Red Series'. Nacho del Cerro presenta Black and Red Series, una muestra de arte político y reivindicativo, con obras influenciadas por el street



art, el cartel y el diseño gráfico. Ha expuesto en ciuda-des como Nara (Japón) o Atenas (Grecia) y ha participado en multitud de eventos de diseño gráfico y grafitis. Pupa Tattoo. C/ Molinos, 15. De 10.00 a 14.00 h y de 17.00 a 21.00 h. Gratis.

'Matisse y la Alhambra'. Continúa abierta esta importante exposición sobre la relación del pintor con el monumento nazarí, que va han visitado más de 80.000 personas. Palacio de Carlos V. nto a la Alhambra. De 9.00 a 18.00 h. Gratis.

Versiones de Dylan. A las 20.00 h, escenario abier-

to, y después, versiones de Bob Dylan a cargo de José Carlos, de los Boogie Brothers. La Tertulia. C/ Pintor López Mezquita, 3. A las 22.00 h. 5 euros (con consumición).

El año pasado echaron la persiana 756 autónomos

La sangría fue menor que la de 2009, año en el que desaparecieron 2.722 pequeños negocios. El sector pide más ayudas y menos impuestos

nada@20minutos.es/twitter:@20m 20 minutos

El sector de los trabajadores autónomos cerró en Granada otro año negativo, con pérdida de empleo. Un total de 756 pequeños negocios de la provincia echaron la persiana, una media de 63 cada mes, 2 al día, según los datos de la Federación Nacional de Asociaciones de Trabajadores Autónomos-ATA.

La provincia cerró 2010 con 56.427 autónomos, un 1,3% menos que al comienzo del año. La única nota positiva es que la sangría de cierres fue mucho menor que la de 2009. En ese año, el peor de la crisis con diferencia para este sector, echaron la persiana el triple de pequeños negocios: 2.722, de acuerdo con las cifras de la Tesorería de la

Seguridad Social. Durante 2010, la pérdida de empleo autónomo en Gra-nada estuvo algo por debajo de la media andaluza (-1.6%) y española (-1,8%). En nuestra región, la provincia peor parada fue Málaga, que redujo su cifra de autónomos en

Pese a que la construcción fue la primera actividad en sufrir la crisis, durante 2010 siguió siendo la de mayor sangría. En Granada echaron el cierre casi 700 negocios re-lacionados con el ladrillo, un 9% del total de autónomos

Apoyo para 800 emprendedores

Durante el año pasado, unos 800 autónomos de la provincia recibieron ayudas de la Conse-jería de Empleo, entre 4.000 y 10.000 euros por persona. En concreto, 571 granadinos percibieron una subvención para abrir sus negocios y afrontar la inversión inicial, 152 obtuvieron apovo para mantener su empresa y más de medio centenar recibieron ayudas para contratar empleado

encuadrados en este sector. Le siguieron la agricultura, con 209 autónomos menos, y el comercio, con 60 cierres.

Por el contrario, los negocios sanitarios crecieron un 6% v también los educativos y los profesionales de perfil técnico y científico.

El vicepresidente de ATA-Andalucía, Rafael Amor, asegura: «Los autónomos andaluces somos el colectivo que más está sufriendo la crisis». Y se queja de que «en los dos últimos años se han recortado las partidas presupuestarias para este colectivo en un 53%». Además, critica que además de sufrir la caída del consumo, tienen que «soportar subidas como la de la electricidad e impuestos como el de las bolsas de plástico, que van en detrimento del autó-

PO SEGUNDOS

Tres heridos al chocar contra una farola entre Maracena y Albolote

Tres jóvenes, de entre 19 y 25 años, resultaron heridos de gravedad la madrugada de ayer en un accidente ocurrido en la carretera que une las localidades de Maracena y Albolote (Granada). Los hechos sucedieron en torno a las cinco de la mañana cuando el automóvil en el que viajaban, que iba a gran velocidad, se salió de la vía y se empotró contra una farola cercana a una gasolinera de la zona. Uno de los heridos, el copiloto, se encuentra en estado muy grave en el Hospital de Traumatología de Granada. Otro de los ocupantes, una chica que viajaba en el asiento trasero, está ingresada en el mismo centro en estado grave. Ambos tuvieron que ser rescatados del coche por los Bomberos. La conductora, de 22 años, pudo salir por su propio pie y fue trasladada al Hospital Clínico San Cecilio.

256 contratos de investigación

en formación serán abonados con los 1.8 millones de euros que el Estado pagará a la Universidad de Granada

Mesa de trabajo para traer el AVE

El candidato socialista a la Alcaldía de Granada, Paco Cuenca, quiere convocar una mesa de trabajo para buscar soluciones a la integración del tren AVE en la capital y buscar fórmulas de financiación viables.

Lo mataron con un bastón de madera

La Audiencia de Granada acoge hoy el juicio contra dos hombres acusados de asesinar con un bastón de madera a un conocido tras una discusión en un bar de la capital en noviembre de 2008. El Fiscal pide 17 años de prisión para cada uno y una indemnización de casi 140.000 € para la viuda y sus dos hijos.

El edil que criticó al padre de Mari Luz

El Avuntamiento de Maracena (Granada) celebra hoy un pleno extraordina-rio en el que se debatirá la reprobación del concejal de Hacienda, Antonio García Leiva (PSOE), por sus valoraciones sobre el nombramiento como asesor del PP de Juan José Cortés, padre de Mari Luz.

Avudas para las casas-cueva

El Ayuntamiento de Cuevas del Campo (Granada) va a solicitar a la Diputación provincial ayudas de emergencia para evitar nuevos desalojos de las casas-cueva, como los que va han afectado a cinco familias en la calle Ermita, por filtraciones de agua a causa de las lluvias.

Productos de belleza de Lanjarón

El Balneario de Lanjarón (Granada) ha lanzado al mercado su propia línea de cosmética termal, que aprovecha las propiedades saludables de las sales de las aguas del Parque Natural de Sierra Nevada.

Ingresos mínimos

La Cofradía de Pescadores de Motril (Granada) está estudiando instalar una planta de fileteado de pescado en el municipio para garantizar «unos ingresos mínimos» durante todo el año.

SEÑALES LUMINOSAS EN LOS COLEGIOS

El Avuntamiento de Ogíjares ha instalado cinco señales luminosas como la de la foto en zonas de colegios. De esta forma se avisa mejor a los conductores. A ellas le acompaña rán bandas reductoras de velocidad v barandas protectoras en las aceras . para hacer más seguros los entornos escolares.

FOTO: AYTO, OGÍJARES

Las mejores imágenes del día, y más fotogalerías, en.. 20minutos.es



Cursos gratis en más de 50 profesiones para que los parados puedan reciclarse

Incluyen prácticas en empresas. El Centro Fijo de Cartuja, dependiente de la Consejería de Empleo de la Junta, ofrece medio centenar de cursos de Formación Profesional para el Empleo con objeto de facilitar

el reciclaje a los desempleados de la provincia. En concreto, este año el centro cuenta con 54 especialidades «adaptadas a los sectores con mayor demanda de trabajadores», por las que pasarán un total de 756

demandantes de empleo, se-gún la delegada de la Junta, Marina Martín.

Como novedades, hay cursos de alemán, de ensavo biotecnológico o de técnico en representación de proyectos de

edificación. Pero también de soldador, de pintor de vehículos y de técnico de comercio

exterior, entre otros muchos Cada curso tiene su propio plazo de inscripción. Todos se publican en las oficinas del Servicio Andaluz de Empleo en las 40 Unidades Andalucía Orienta de la provincia y en la web www.cem.junta-andalucia es